




**Unidad nacional
ante Trump** #Conexión

**Representantes de Morena, PAN, PRI y
Movimiento Ciudadano, discutieron sobre la
problemática que se vive actualmente con Estados
Unidos, pero acordaron que se necesita unidad de
todos los partidos para tener un frente fortalecido**

POR ÁNGELA CHÁVEZ
@Angelsky_ChA

político del programa *Conexión Indigo*, con Mariano Riva Palacio.

En el programa participaron Salvador Ramírez, coordinador de comunicación del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), y los diputados Mario Sánchez, del Partido Acción Nacional (PAN); Rubén Moreira, del Partido Revolucionario Institucional (PRI); e Irais Reyes, de Movimiento Ciudadano (MC), quienes presentaron su postura sobre las 10 órdenes ejecutivas que hizo esta semana el mandatario estadounidense.

En la mesa de análisis política el representante de Morena destacó que para la situación actual que se vive con el Gobierno de Estados Unidos: "No podríamos tener mejor liderazgo que Claudia Sheinbaum, ella ha sido muy empática con que se debe tener cabeza fría, con acciones contundentes. Emitimos un comunicado de respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y lamentablemente ni la fracción del PAN ni del PRI apoyaron este manifiesto".

'Cheque en blanco'

Ante el señalamiento, Morena respondió que hace unos días les llegó un documento en el cual "significaba que diéramos un cheque en blanco a políticas que no estamos de acuerdo, estamos en este problema, en buena parte, por el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador (...) En el pasado, Morena le quitó presupuesto al Instituto Nacional de Migración (INM)".

La diputada de MC coincidió y dijo: "Ha habido una reducción presupuestal en lo que respecta al INM del 14 por ciento", y los gobiernos estatales tienen que lidiar con otros problemas y con el de migración.



El representante del PAN señaló: "Ya se veía venir y no se ve reflejado en el presupuesto. Esto viene de una problemática que dejó el gobierno anterior".

Unidad partidista

Tras las discusiones y puntos en contra que se reclamaban tanto por parte de Morena, como de la oposición concluyeron, que más allá de sus diferencias se necesita unidad de todos.

"Son tiempos de unidad nacional", dijo Moreira.

"Vivimos tiempos históricos, la unidad nacional es fundamental", señaló Salvador Ramírez.

Por su parte, Mario Sánchez manifestó: "En este país habemos muchos colores y debemos ser respetados por igual (...) La unidad inicia desde la política interior para salir fortalecidos".

Iraís Reyes también concluyó: "No podemos esperar respeto del vecino si no hay un respeto a la oposición y a la diversidad que tiene México. Veo esto como una oportunidad para que unidos y con una agenda en común y respeto en las práctica parlamentarias podamos construir mejores relaciones".

Rubén Moreira dijo que hace unos días les llegó un documento en el cual 'significaba que diéramos un cheque en blanco a políticas que no estamos de acuerdo, estamos en este problema, en buena parte, por el gobierno del expresidente Andrés Manuel López Obrador (...) En el pasado, Morena le quitó presupuesto al INM'